

ABSTRAK

SITIRIA IBRAHIM. 111 410 079. Hubungan Antara Kecerdasan Spiritual Siswa Dengan Kondisi psikologis Keluarga di SMP Negeri 2 Telaga Kabupaten Gorontalo. 2012. SKIPSI. Jurusan Bimbingan Dan Konseling. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing 1. Dra. Hj. Tuti Wantu, M. Pd, Kons dan Pembimbing 2. Dra. Hj. Mardia Bin Smith, S. Pd, M. Si.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah “ Apakah terdapat hubungan antara kecerdasan spiritual siswa dengan kondisi psikologis keluarga di SMP Negeri 2 Telaga Kabupaten Gorontalo ?. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui lebih jelas hubungan antara kecerdasan spiritual siswa dengan kondisi psikologis keluarga di SMP Negeri 2 Telaga Kabupaten Gorontalo.

Penelitian ini terdiri dari dua variabel yaitu Variabel Y (kecerdasan spiritual siswa) dan variabel X (kondisi psikologis keluarga). Teknik yang digunakan dalam pengumpulan data adalah teknik koesioner yang berisi aspek-aspek kedua variabel tersebut.

Dari data yang telah dikumpulkan dapat disimpulkan bahwa kedua variabel memiliki hubungan sinivikan. Dari hasil perhitungan diperoleh suatu persamaan regesi yaitu $Y = 25,05 + 0,72X$. Hal ini berarti bahwa setiap terjadi perubahan sebesar satu unit pada variabel X (kondisi psikologis keluarga) akan berakibat terjadinya perubahan rata-rata 0,72 unit pada variabel Y (kecerdasan spiritual Siswa). Dari hasil perhitungan pada lampiran 6, diperoleh koefisin korelasi sebesar $= 0,727$ dari hasil ini maka koefisien determinasinya 0,5329 atau 53,29% berarti bahwa sebesar 53,29% variasi yang terjadi pada variabel Y (kecerdasn spiritual siswa) dapat dijelaskan oleh variabel X (kondisi psikologis keluarga) dengan persamaan regresi $Y = 25,05 + 0,72X$.

Berdasarkan hasil analisis data tersebut, maka dapat ditarik suatu kesimpulan bahwa hipotesis yang berbunyi : “ terdapat hubungan antara kecerdasan spiritual siswa dengan kondisi psikologis keluarga di SMP Negeri 2 Telaga Kabupaten Gorontalo ”, dapat diterima. Dengan memperhatikan tingkat kontribusi variabel X terhadap variabel Y sebesar 53,29% maka hal ini menunjukkan bahwa masih 46,71% variasi yang terjadi pada kecerdasan spiritual siswa SMP Negeri 2 Telaga Kabupaten Gorontalo dapat dipengaruhi oleh faktor-faktor lain.

Kata Kunci : Kecerdasan Spiritual Siswa, Kondisi Psikologis Keluarga